



Noroña contó qué detonó el reclamo de Sheinbaum a Durazo



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal del Partido del Trabajo y aspirante a la candidatura presidencial, reveló cuál fue la causa de la molestia de **Claudia Sheinbaum Pardo** y desencadenó en un fuerte reclamo a **Alfonso Durazo Montaña** durante el **Consejo Nacional de Morena**, como se difundió en un video.

“Claudia venía molesta y **cuándo se acercó a Alfonso se fue a la yugular**, él es el presidente del Consejo y tendría que ser garante de lo que se había comprometido”, dijo Noroña, quien se encontraba justo al lado de la aún Jefa de Gobierno.

Además, el legislador con licencia explicó en entrevista con Azucena Uresti que **Sheinbaum Pardo** es percibida como una mujer tranquila, sin embargo, la realidad es que suele mostrar un carácter decidido. [...]

[Noroña contó qué detonó el reclamo de Sheinbaum a Durazo - Infobae](#)